



CRISIS DE VIOLENCIA, RECONOCEN

“Intento de diálogo con crimen sale mal”

POR ALEJANDRINA FRANCO
alejandrina.franco@gimm.com.mx

“Cualquier tipo de diálogo con el crimen organizado, sale mal”, aseguró el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch, durante su participación en la Segunda Plenaria de Morena en la Cámara de Diputados, quien además reconoció que México se enfrenta a una crisis de violencia que ha logrado robar la paz y la tranquilidad del pueblo.

“Las organizaciones criminales son quienes corrompen autoridades, quienes cobran piso, quienes extorsionan. Cualquier tipo de diálogo con las organizaciones criminales es un espejismo. Siempre, siempre, siempre sale mal... Es un tema sensible en donde hay mucha gente que por manos de delincuentes sufren. Que por

OMAR GARCÍA HARFUCH, secretario de Seguridad federal, destacó que cualquier tipo de comunicación con los cárteles es sólo un espejismo



Foto: Especial

En la Segunda Plenaria de Morena en la Cámara de Diputados, el titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, junto a Ricardo Monreal y Sergio Gutiérrez Luna (der).



medio de la fuerza, hay delincuentes verdaderamente crueles que le quitan a las personas con diversos delitos, su paz y su tranquilidad. Desde delitos tan lamentables como secuestro, robo de piso, extorsión y homicidio doloso”, subrayó.



Es un tema sensible en donde hay mucha gente que por manos de delincuentes sufren. Que por medio de la fuerza, hay delincuentes verdaderamente crueles.”

**OMAR GARCÍA
HARFUCH**

SECRETARIO DE SEGURIDAD

para combatir el crimen organizado, aseverando que las autoridades son las responsables de terminar con esta problemática a la que se enfrentan los mexicanos.

“La autoridad tiene la responsabilidad de combatir obviamente siempre con el respeto a los derechos humanos, a todas las organizaciones criminales con una finalidad, proteger a la ciudadanía de nuestro país”, afirmó.

Agregó que “la seguridad es una prioridad para las mexicanas y los

mexicanos”, y que tienen la orden de la Presidenta de México de trabajar por ella.

Otros de los temas que se esperaba que el secretario de Seguridad abordara es el operativo de seguridad que se implementará ante la llegada de miles de migrantes deportados de Estados Unidos, así como la situación del fentanilo y de qué acciones realizan y realizarán para combatir su producción y distribución, sin embargo, no se habló al respecto.

Cabe recordar que el pasado jueves, Omar

García Harfuch se reunió en la Ciudad de México con el gobernador de Durango, Esteban Villegas, con el objetivo de reforzar la seguridad y prevenir que la violencia en Sinaloa los alcance.

El mandatario estatal informó que pese a que Durango se ha mantenido como una de las entidades más seguras del país, en las últimas mediciones incrementó el grado de la percepción de inseguridad, aunque aseguró que esta problemática es originada al ser vecinos de Sinaloa.

Entre gritos de ¡no estás solo!, así como de ¡guapo!, diputadas y diputados de Morena recibieron al secretario de Seguridad para dialogar acerca de los retos a los que se enfrentan y de qué manera trabajar para pacificar el país.

Entre los temas que destacó García Harfuch, es la estrategia de seguridad